

今ありて

☆学校教育目標☆
「知・徳・体の調和のとれた人間性豊かな生徒の育成」
～多様性を認め合える、穏やかな教育環境づくり～



文責：新部操

※ブログ形式で学校の様子を発信しています。ぜひご覧いただき、ご家庭での話題となれば幸いです。



長かった夏休みも大きな事件事故もなく終了し、2学期が始まりました。夏休み中は、猛暑の中で元気に汗を流している1.2年生の姿や熱心に勉強を教わりに来ている3年生、地域行事にボランティアで活躍している生徒達の姿も見ることができました。2学期もたくさんの場面で生徒達が活躍し、充実した学校生活を送ってくれることを期待します

○総合体育大会

この夏行われた各部活動の総合体育大会やコンクールでは、応援者の制限が取れ、どの会場も熱戦が繰り広げられました。生徒たちも皆、本当にいい顔をして臨み関東や全国大会に出場した生徒たちもいました。これまでの努力は、きっと将来の大きな糧となると思います。これまで子供たちを陰で支え励まし続けていただいた保護者の皆様に感謝申し上げます。誠にありがとうございました。



○さわやかスポーツフェスタ

7月7日(金)国府台スポーツセンター体育館にて4年ぶりに、市川市中学校特別支援学級合同「さわやかスポーツフェスタ」が開催されました。参加校の対抗戦でターゲットサークルスローやラインサッカーなどの競技が行われました。生徒たちは皆、仲良く楽しそうに参加していました。他校の生徒との交流も深まったと思います。応援に駆け付けていただいた保護者の皆さまには、たくさんのご声援ありがとうございました。



○学校評価アンケート結果

1学期末にご協力いただきました「保護者対象の学校評価アンケート」の集計が終わりましたのでお知らせいたします。市川市内中学校15校の平均値と四中の数値を比較した表を使ってお知らせ致します。概ね、各項目とも市内中学校平均値に近い数値を示しています。また、学校独自の設間についても昨年12月の数値より向上しております。引き続きリスペクトアゼアスを柱とし「わかりやすい授業」の研究と「穏やかな人間関係」づくりに努めてまいります。また、規則正しい生活習慣の確立には、引き続きご家庭のご協力をお願い致します。

設問		市内	四中	設問		市内	四中
確かな学力	お子さんは、授業がわかりやすいと言っている。	77%	79.2%	信頼される学校	学校は、目指す子どもの姿や学校経営方針について、保護者に理解されるように努めている。	83%	85.0%
	お子さんは、わからないことを自分から調べるなど、いろいろな興味を持って学習に取り組んでいる。	61%	60.9%		学校は、保護者や地域の方々とともに、子どもを育てる取り組みを進めている。	82%	83.0%
	お子さんは、家庭学習の習慣が身についている。	58%	59.9%		学校は、保護者の思いや願いに対して適切に対応している。	82%	84.8%
豊かな心	お子さんは、友達や近所の人などに、自分から進んであいさつをしている。	82%	77.1%		学校は、特色ある取組や教育を進めている。	70%	71.5%
	お子さんは、自分の役割に責任を持って取り組んでいる。	89%	89.2%		学校は、子ども一人一人に適切な指導や支援を行っている。	75%	77.8%
	お子さんは、誰とでもやさしく関わっている。	94%	92.5%				
					R4.12	R5.7	
健やかな体	お子さんは、進んで体を動かしている。	62%	59.5%	学校独自	お子さんは、多様性を認め合う気持ちや育っている。	90%	90.9%
	お子さんは、自らの安全(交通事故・けがなど)に気をつけている	92%	92.5%		学校の教職員は、生徒一人一人を尊重し、大切にしている。	77%	77.8%
	お子さんは、規則正しい生活習慣(睡眠・食生活など)が身についている。	72%	69.7%		学校は、ブロックの小学校と連携し、9年間をつなぐ教育を行っている。	75%	82.5%

ボランティア大活躍!!

この夏休み地域では、四中生のボランティアが大活躍でした。北方中央自治会のラジオ体操では、朝早くから地域の子供たちのお手本となってくれました。

ブロックの小学生を対象に行った「サイエンスパーク」は、約65名の小学生が参加しました。四中生は、市川東高校のボランティアと一緒に手作りのペットボトルロケットの制作のお手伝いをし、大盛況でした。

さらに、4年ぶりに行われた若宮第六社例大祭や地域の夏祭りでも縁の下の手持ちとして活躍してくれました。

いずれも地域の方々から感謝のお言葉をいただいています。

